

**Sexuelle Gewalt gegen
Kinder und Jugendliche
ist kein Einzelfall.**





Nach Schätzungen der Weltgesundheitsorganisation können wir im Durchschnitt von ein bis zwei betroffenen Kindern in jeder Schulklasse ausgehen.

Das heißt: Wir alle kennen Kinder, Jugendliche und Erwachsene, die betroffen sind. Von vielen wissen wir es aber nicht. Umso wichtiger ist es, für Signale aufmerksam zu sein und zu wissen, was bei einem Verdacht zu tun ist.

Informationen und Hilfe gibt es hier:



**Hilfe-Portal
Sexueller Missbrauch**

Hilfe suchen, Hilfe finden

www.hilfe-portal-missbrauch.de